

Unser Rückblick der Sommerepoche

In dieser Epoche finden einige Höhepunkte statt, die das Kindergartenjahr langsam beenden. In den folgenden Kurzberichten wollen wir davon erzählen:

Es beginnt mit dem Johannifeuer

Am Dienstag den 25.06.19 feierten wir mit allen Kindergartenkindern das Johannifest. Wir entzündeten ein kleines Feuer bei uns im Garten.

Um das Feuer herum versammelt, sangen wir gemeinsam Johanni- und Sommerlieder. Zur Brotzeit gab es passend Johannisbeersaft und die leckeren Brätlinge die die Eltern für uns liebevoll Zubereitet hatten.

Als Höhepunkt durften unsere Königskinder (Vorschulkinder) mit unserer Hilfe über das Feuer springen. Die Johannigeschichte rundete unser Fest ab.







Weiter geht es mit dem Sommerfest

Die Sonnenstrahlen locken uns heraus und es wird Zeit den Sommer zu wecken!

Bei strahlendem Sonnenschein und heißen Temperaturen, hat sich das Kindergartenteam und der Elternbeirat gedacht, dass wir das Sommerfest „draußen“ feiern können. Bei einem großen Picknick in unserem eigenen Garten, hatten die Eltern zeit sich auszutauschen und die Kinder konnten an unterschiedlichen Aktionen wie zum Beispiel Seifenblasen machen, Schneckenrennen, Dosen werfe, Wasserangebote und vieles mehr teilnehmen. Das Fest war wieder ein voller Erfolg und wir hatten einen schönen gemeinsamen Nachmittag an dem viel gelacht und geredet wurde.



Schnecken rennen



Dosen werfen



Seifenblasen



Wurfspiel



Eine kleine Abkühlung im Eimer nehmen ☺